6 Piéces

222 m?

Réf. 5016-5421085
1 500 000 €

Montvalezan
Maison a vendre (73700)
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Opportunité rare au coeur d'un hameau paisible et prisé, ce chalet
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La Rosiere, se distingue par son caractere chaleureux et son ambiance e

conviviale. Le rez-de-chaussée vous accueille avec un hall d'entrée,
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une partie ski room, une chambre familiale avec sa salle de bain

\

attenante et WC ainsi qu'une chambre cabine intimiste et une
buanderie. Au premier étage, découvrez un salon des plus charmants
doté d'une cheminée, une cuisine équipée ouverte sur le coin repas

ainsi qu'un espace bureau. Au dernier étage, deux chambres ...

Rare opportunity in the heart of a peaceful and sought-after hamlet, this turnkey
semi-detached chalet, sold furnished and located less than 7 kilometers from La
Rosiere, stands out for its warm character and convivial atmosphere. The ground
floor welcomes you with an entrance hall, a ski room, a family bedroom with its
adjoining bathroom and toilet, as well as an intimate cabin bedroom and a laundry
room. On the first floor, discover a charming living room with a fireplace, an
open-equipped kitchen leading to the dining area, and an office space. On the top
floor, two double bedrooms, one ..

CIMALPES
519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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